



Phot.: J. Ortiz-Echagüe, Madrid

Andächtige Alte

unverbrauchte Tschechen, zaghaft tastend tritt Rußland auf den Plan, ein paar Spanier, allen voran ein Amateur, der Architekt José Ortiz-Echagüe, der Bruder des bekannten Malers, ein paar Skandinavier. Sie alle haben eigentlich keine Berührungspunkte untereinander, überall, fern vom großen Markt, von der Börse des äußeren Erfolges, sinnen sie nach, suchen, probieren, arbeiten und — leisten Hervorragendes auf dem Gebiet photographischer Technik. B—n.